
* 必須

建設業許可・経営事項審査電⼦申請
システム（JCIP)の利⽤促進に関するアン
ケート
平素より国⼟交通⾏政にご理解ご協⼒いただきありがとうございます。
当省では、令和5年1⽉より、建設業許可及び経営事項審査の申請にあたり、電⼦申請システム
（JCIP)を導⼊いたしました。今後のJCIPのより良い運⽤を⽬指すにあたり、ご利⽤者様のニーズを把握し、
改善の参考とさせていただきたいと考えております。
つきましては、ご多忙のおり恐縮ではございますが、アンケートへのご協⼒のほど、よろしくお願いいたします。

埼⽟県⾏政書⼠会

千葉県⾏政書⼠会

東京都⾏政書⼠会

神奈川県⾏政書⼠会

所属⾏政書⼠会を選択してください * 1.

知っている

知らない

電⼦申請システム（JCIP）をご存じですか * 2.



国⼟交通省のホームページを⾒て

電⼦政府の総合窓⼝（e-Gov）のホームページを⾒て

業界団体を通じて

説明会等に参加して

その他

電⼦申請システム（JCIP）をどこで知りましたか（複数選択可）3.

ある

ない

電⼦申請（JCIP）を利⽤して申請・届出を⾏ったことがありますか * 4.

⾮常によく周知されている

よく周知されている

周知されている

周知が不⼗分

⾮常に周知が不⼗分

電⼦申請の導⼊⽅法は⼗分に周知されていると感じますか * 5.



建設業者及び⾏政書⼠の両⽅がgビズIDを取得する必要がある

閲覧資料がいつでも閲覧可能になってしまう

紙申請に不便を感じていない

２段階認証が社内体制上難しい

建設業者がgビズIDを取得していていない

紙申請時の副本受領印に代わる機能がない

gビズIDの申請⽅法が分かりにくい

その他

電⼦申請を開始するにあたって、何が障害になっていると感じているか（複数選
択可） * 

6.

とても使いやすい

使いやすい

普通

使いにくい

とても使いにくい

使ったことがない

JCIPの使いやすさを評価してください * 7.



マニュアルが分かりづらい

委任設定が分かりにくい

システムに申請内容を⼊⼒しにくい

届出事項をまとめて１本にすることができない

紙資料をpdf化して添付するのが煩わしい

既存データをアップロードできない

エラーが出ても対応⽅法が分かりにくい

ヘルプ機能が不⼗分

ログイン中のタイムアウト時間が短い

２段階認証が社内体制上難しい

使ったことがない

その他

JCIPのどのような点が使いづらいと感じますか（複数選択可） * 8.



とてもメリットがある

メリットがある

普通

あまりメリットがない

全くメリットがない

JCIPでの電⼦申請にどの程度メリットがあると感じているか * 9.

バックヤード連携により添付書類の⼀部を省略することができる

郵送作業等の事務作業時間を削減できる

前回申請時のデータを再利⽤できる

⼿数料をペイジーで決済することができる

いつでも・どこからでも許可申請等を⾏うことができる

チェック機能により記⼊ミスを防⽌できる

審査の進捗状況を確認することができる

メッセージ機能を利⽤して補正対応を⾏うことができる

郵送等⼿数料を削減できる

その他

紙申請と⽐較して、JCIPのメリットは何か（複数選択可） * 10.



補正対応が早い

⼊⼒項⽬を省略できる

⼿数料が安価

添付資料が少なくて済む

許可・結果通知までの期間が短縮される

簡単なログイン⽅法に⾒直す

⼊⼒チェック機能が充実し、ミスのない申請書を作成できる

ヘルプ機能が充実し、直感的に操作できる

その他

紙申請と⽐較してどのようなメリットがあれば利⽤がさらに促進されると感じてい
るか（複数選択可） * 

11.

バックヤード連携をさらに進め、⾏政庁に対して申請が必要な書類（登記されていないことの証
明書、⾝分証明書等）をなくしてほしい

建設業者への周知をもっと⾏ってほしい

システム利⽤の解説動画やチャットボット等で使い⽅を確認できるようにしてほしい

システムの利⽤⽅法に関する説明会等を定期的に開催してほしい

⾏政書⼠だけがgビズIDを取得していれば、代理申請をできるようにしてほしい

その他

JCIP利⽤促進のため、⾏政庁に対する要望を教えてください（複数選択可） * 12.



このコンテンツは Microsoft によって作成または承認されたものではありません。送信したデータはフォームの所有者に送信されま
す。

Microsoft Forms

電⼦申請に対する意⾒や要望等があれば記⼊をお願いします13.


